

# みのり

生きる力  
表現する力  
育ち合う力

## 人と人の繋がりに感謝をして

今年も早、2学期終業式を迎えました。この2学期、保護者をはじめ、花ノ木医療福祉センターの皆様、地域の皆様には御理解と御支援をいただきありがとうございました。

地域の皆様や、花ノ木医療福祉センターの皆様の温かい見守りの中で、本校の児童たちが貴重な体験や人と人の繋がりを深められた2学期でした。

今後も児童たちが元気よく健やかに育っていきますよう、御理解と御支援をいただきますようお願い申し上げます。

## 本校小学部・高等部と交流を行いました。

11月には、本校小学部児童や高等部生徒との交流を、それぞれ亀岡分校で行いました。

本校の児童や生徒たちと、合同で朝の会を行った後は、「くじら雲に乗ろう」という設定で、くじら雲のペープサートを見たり、一緒にくじら雲に見立てたトランポリンに乗りその弾む感触や揺れを楽しみました。



## 人権花の運動に参加しています。

11月には、園部法務支局長様はじめ、人権擁護委員様たちが分校に来校され、花の球根、プランター、土をいただきました。早速、その場でプランターに植えました。順調に、球根から芽が出ています。これからより一層寒さが増しますが、大事に育てていきたいと思っています。



## 楽器演奏コンサートが盛況のうちに終わりました!!

11月23日(日)に、日曜参観並びに芸術鑑賞会を行いました。分校プレイルームに、学校公演専門グループ『キュー』を招き、バイオリン、スネアドラム、マリンバの楽器演奏を聴きました。

当日は在籍児童の他、保護者や御家族、花ノ木医療福祉センターの入所者の方と職員の皆様、地域の方々、学校教職員を合わせて約70人の参加がありました。公演では前半、「剣の舞」「トルコ行進曲」などの名曲をバイオリンの独奏やマリンバとの共演で素晴らしい音色を聴かせていただきました。また途中、楽器の説明もしていただきました。スネアドラムの音色も楽しむことができました。そして後半は、「おもちゃのチャチャチャ」「夢の世界を」など分校で日常接している歌を演奏していただきながら、心むくコンサートとなりました。お忙しい中参観していただいた皆様、ありがとうございました。



## 2学期の授業シーンから

9月



花火の鑑賞

10月



秘密基地作り

11月



くじら雲のペープサート

12月



日本の伝統文化

## 平成26年度12~2月の主な行事予定

【12月】

12月19日(金) 第2学期終業式

12月26日(金) 仕事納め

【1月】

1月5日(月) 仕事始め

1月8日(木) 第3学期始業式

1月19日(月) 花ノ木との交流会

1月21日(水) 校内研究会

【2月】

2月22日(日) 学習参観日

2月23日(月) 振り替え休日

